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Est-ce-que le narguilé à des effets similaires à ceux du canabis ? est-ce-qu'on garde une trace dans le sang (à part le
monoxyde de carbone) ?

Réponse :
Le narghilé n'est pas un produit psychotrope comme le cannabis. Les comparaisons, en termes d'effets sur la santé,
sont donc à rechercher avec le tabac dont le narghilé est en partie composé.
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